



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AUMENTA TENSION. Managua, Nicaragua, agosto 29. (AP). Un joven cubriendo su rostro con una media, muestra su revólver mientras su compañero usa un gorro para cubrirse el rostro, en Matagalpa. Un muro adicional se agrega al "bunker" fuertemente custodiado, donde el presidente Anastasio Somoza reside (abajo).

Cosechas de café en Brasil bajarán en un 34 por ciento

Río de Janeiro, agosto 29. (AP). Las heladas que afectan hace diez días el sur del Brasil reducirán la cosecha de café del próximo año por lo menos en un 34 por ciento, a 16.1 millones de sacos de 60 kilos según el primer informe del Instituto Brasileño del Café. El informe, que ya fue enviado por el IBC a las principales autoridades del gobierno, será hecho público en las próximas horas, dijo un vocero del Ministerio de Industria y Comercio.

El cálculo de reducción de la cosecha es el más alto hecho hasta ahora. Los funcionarios del gobierno hablaban de una reducción de entre 3 y 6 millones de sacos. En cambio, el IBC dice que su nuevo cálculo equivale a unos ocho millones de sacos. Ya

— Pasa a la página 23 —

Amenaza de muerte contra Carter encuentran en hotel

Idaho Falls, Estados Unidos, agosto 29. (Latin-Reuters) El Servicio Secreto se sumó a la búsqueda iniciada por la policía local después que un hombre escribió con jabón en el espejo de un hotel, la inscripción: "El presidente morirá el jueves". El presidente Jimmy Carter proyecta regresar vía aérea, a Washington, desde esta localidad del Estado de Idaho, para terminar allí sus vacaciones.

Según fuentes policiales, el mensaje fue descubierto por una mucama que fue atacada por un hombre en una habitación del motel.

La empuñadura del establecimiento dijo que el hombre la golpeó en la cabeza con una pistola y luego huyó.

"Estamos investigando, pero eso es todo." — Pasa a la página 23 —

Libro escrito por el nuevo Papa es un éxito de venta

Roma, agosto 29. (Latin-Reuters). Un libro de cartas escritas por el Papa Juan Pablo a escritores fallecidos como Charles Dickens y Mark Twain se ha convertido en un éxito de ventas instantáneo desde su elección como Pontífice, el sábado. Las cartas fueron escritas para una revista eclesiológica de Padua durante la década pasada y principios de la actual, pero sólo han llegado al público italiano desde la elección. Una de las misivas está dirigida a Pinocho, héroe de una popular historia infantil. —"yo estuve pobre y hambriento como tú, Pinocho"— y otra a un leonardesco oso que perdió su ferocidad tras comerse al caballo de un santo.

— Pasa a la página 32 —

Arrestos en Nicaragua tras complot develado

Managua, agosto 29. (UPI). Agentes del gobierno renizaron hoy docenas de arrestos tras la revuelta militar aplastada esta semana por el presidente Anastasio Somoza, quien se esfuerza en consolidar su atribulado régimen ante una creciente oposición desde diversos sectores.

El propio Somoza en una conferencia ofrecida hoy a un grupo de periodistas, denunció a "los comunistas y Cuba" por la agitación política imperante desde hace meses en Nicaragua que ha desembocado en la crisis actual.

"La cuestión en Nicaragua —dijo el mandatario—, es la supervivencia de un gobierno

democrático en este país. Nicaragua es ahora más democrática que en cualquier otro momento de su historia".

El presidente también apuntó el contraste de que "la mayoría de las revoluciones hechas en la historia de América Latina han sido contra gobiernos que no habían sido elegidos democráticamente".

Fuentes de confianza dijeron a United Press que 200 miembros de la Guardia Nacional sospechosos de complicidad en la conspiración fueron arrestados y están siendo investigados desde que se descubrió el complot para derrocar a Somoza. Por lo menos doce oficiales de alto rango de la Guardia

— Pasa a la página 33 —

Piden rescate por trece serpientes "secuestradas"

Maryland, agosto 29. (UPI). Trece serpientes fueron "secuestradas" en una veterinaria de Annapolis, Maryland, y los autores del delito exigen rescate.

Tras penetrar en el negocio de Rick Cales, los secuestradores de ofidios dejaron un mensaje en una

— Pasa a la página 78 —

80 mil enfermos en Honduras a causa de fiebre "Dengue"

Tegucigalpa, agosto 29. (AP). Siete personas han muerto y otras 80.000 están enfermas en Honduras a causa de una epidemia de fiebre Dengue, anunciaron hoy las autoridades sanitarias. La epidemia es causada por el mosquito "Aedes Aegypti", que prolifera en aguas estancadas y pantanos. Su picada causa fiebre alta, dolores musculares y articulares y manchas en la piel.

El tratamiento médico está basado en antihistamínicos, antipiréticos y reposo absoluto durante una semana.

El Ministerio de Salud Pública dijo que en los últimos 25 días ha fumigado las áreas afectadas por la enfermedad tropical. Brigadas especiales efectúan campañas para eliminar los focos de infección.

La mayoría de los casos han

surgido en la costa norte hondureña, mientras las autoridades hacen esfuerzos por impedir que el dengue llegue a esta capital y otros puntos del país.

El gobierno autorizó un fondo de 500.000 dólares para combatir la epidemia. Varios funcionarios de la Organización Mundial de la Salud se encuentran en Honduras para ayudar a combatir la enfermedad.



ASESINADO. Buenos Aires, Argentina, agosto 29. (AP). Fotografía de archivo de Horacio Agulla, de 48 años de edad, director de la revista política "Confirmado", quien fue asesinado anoche en Buenos Aires.

Asesinato de periodista argentino es investigado

Buenos Aires, agosto 29. (UPI). Investigadores policiales se dedicaron hoy a tratar de determinar si el director de la revista "Confirmado", Horacio Agulla, muerto anoche a balazos frente a su casa, fue asesinado "por terroristas o simplemente por delincuentes comunes", según informaron fuentes policiales. Agulla, quien además de periodista era un político de amplia trayectoria, dirige el semanario Confirmado, de tendencia moderada, en cuyo último número había denunciado que en Chi

le habría elementos que quieren la guerra con la Argentina debido a la disputa limítrofe entre los

— Pasa a la página 56 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SANDINISTAS OCUPAN CIUDAD. Matagalpa, Nicaragua, agosto 29. (AP). El Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), de Nicaragua, muestra sus iniciales en una bandera colocada en medio de una de las calles de la ciudad de Mata-

galpa, Nicaragua. Jóvenes armados, principalmente con revólveres, mantuvieron virtualmente ocupada la ciudad, mientras una huelga se extendía en los departamentos del país.